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Zusammenfassung

        
Anhand von 24 Untersuchungen in Fällen von chronischer Pankreatitis und pankreatiko-duodenalen Karzinomen wird die diagnostische Wertigkeit der selektiven Pankreasangiographie und der retrograden Pankreatiko-Cholangiographie als Kombinationsuntersuchung in Form einer prospektiven Studie analysiert. Während die Treffsicherheit der einzelnen Methode bei 75% beziehungsweise 79% liegt, ermöglicht die Kombination beider Untersuchungen in 91% der Fälle die korrekte Diagnosestellung. Die Vorteile der Kombinationsuntersuchung bestehen darin, daß sich beide genannten Methoden in wertvoller Weise ergänzen.


      
        
Summary

        
The diagnostic value of selective pancreatic angiography and retrograde pancreatic cholangiography used in combination was studied in 24 patients with chronic pancreatitis or pancreatico-duodenal carcinomas. This was done as a prospective study. The accuracy of the individual methods is 75% and 79% respectively; used in combination, a correct diagnosis is obtained in 91% of cases. The advantage of combining the techniques depends on the fact that they supplement each other.
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